

【学校教育目標】元気いっぱい やさしさいっぱい 知恵いっぱい



## 伊万里市立大川小学校 学校だより8号 元気いっぱい

令和5年8月3日 文責 校長 羽田野修

### 夏休みまだ中！元気に過ごしていますか

夏休みが始まって2週間ほどがたちました。梅雨が明け、毎日、猛暑が続いています。規則的な生活を心がけ、家の 中でも、定期的に水分を補給し、熱中症には十分注意をしてもらいたいと思います。また、他県では川遊びをしていました小学生3人が亡くなるという、とても悲しい事故も起きています。家庭でも、安全な夏休みの過ごし方についてもう一度、話し合ってみてください。



### アオバズクの子どもがやつきました！

終業式の日に、体育館の玄関近くにアオバズクの子どもがやってきました。姿は大人のアオバズクとあまり変わりませんが、大人に比べると小さく、とてもかわいいかったです。終業式に向かうたくさんの子どもたちにびっくりしたのか、しばらく体育館の壁の前で、じっとしていました。怖がらせてはいけないと子どもたちは遠くから静かにその様子を見ていました。山の巣に帰ったのではないかと思つていました。今度、会うときは大きくましく成長した姿を見せてくれるといいなと思います。

自分がぱっちりして、とてもかわいい子どもでした



### 県警音楽隊の演奏を楽しみました！

7月14日（金）に県警音楽隊が大川にやつきました。本格的な演奏を間近で聞くことができて子どもたちは大喜び。一曲終わるたびに子どもたちは大きな拍手を送っていました。途中、交通安全啓発のための踊りや劇もあり、とても充実した時間を過ごすことができました。



演奏に子どもたちも大喜び

「まつけんサンバ」も登場

最後に6年生よりお礼の言葉

### お知らせ……

学校に新しいプリンターが入り、学校だより「元気いっぱい」がカラーになりました。これまでより、きれいな印刷で楽しんでいただけだと思います。これからも、大川小の新鮮な話題をお伝えしますのでよろしくお願ひいたします。また、大川小学校のホームページも話題が満載です。こちらもぜひご覧ください。